locale

Des structures méconnues mises en lumière par des élèves infirmiers



Ces mardi 21 et mercredi 22 mars, dans le hall du centre hospitalier de Narbonne, cinq étudiants de l'IFSI, institut de formation en soins infirmiers, en 2e année, sont allés au-devant du grand public.

Aurore, Clémence, Lucas, Lucie et Pauline ont distribué flyers et informations à propos de deux structures qui, selon eux, souffrent d'un manque de connaissance, Auxilia et la plateforme de répit située à côté. Dans le cadre de leurs études, pour la réalisation de leur projet de service sanitaire, ils avaient enquêté en novembre dernier et abouti à un constat : « Nos discussions avec l'équipe pluridisciplinaire et notre enquête de terrain ont mis en lumière un réel manque d'information concernant l'existence et les missions d'Auxilia et de la plateforme de répit. Notre action de service sanitaire s'est ainsi centrée sur la diffusion de l'information de l'accompagnement offert par ces deux structures ».

Mardi 21 leur stand a accueilli 83 personnes, dont 57 intéressées par lesdites structures qu'ils ne connaissaient pas, et mercredi 50. « L'objectif était de sensibiliser un large public sur l'offre de soins et les possibilités d'accueil des aidants et des aidés offertes par le centre hospitalier au sein des deux structures, poursuivent les étudiants. La structure de jour Auxilia propose aux personnes atteintes de maladies neuro-dégénératives vivant à domicile un accueil à la journée et une prise en charge individualisée dans un cadre familial sécurisé. Auxilia est ouverte du lundi au vendredi. Il existe aussi une plateforme de répit destinée aux aidants proches de personnes souffrant de pathologies neuro-dégénératives. Elle propose un soutien psychologique auprès des aidants naturels. La plateforme de répit organise et met en place une information adaptée et un accompagnement aux besoins des aidants par un accueil sur site les lundi et jeudi. Elle intervient également à domicile grâce à la mobilité de l'équipe pluridisciplinaire. »

Auxilia a été créée pour favoriser le maintien à domicile des malades, un soutien psychologique aux aidants et une prévention de la perte d'autonomie. Elle se trouve au 17 chemin du Pont de l'avenir à Narbonne (tél. 04 68 32 52 68).

Laurent Soulier

Des étudiants en soins infirmiers mettent en avant Auxilia et sa plateforme de répit afin de mieux faire connaître le rôle des deux structures, à savoir l'accueil de jour des personnes atteintes d'une maladie neuro-dégénérative et le soutien aux aidants.